



19.06.2013

## Stabschef beruft Hohen Rat zur Wahl des 20. Generals der Heilsarmee ein



Der Stabschef, Kommandeur André Cox, hat die Mitglieder des Hohen Rates aufgefordert, sich am 29. Juli 2013 zur Wahl des 20. Generals der Heilsarmee zu versammeln. Dem Hohen Rat gehören alle Kommandeure der Heilsarmee im aktiven Dienst sowie alle Territorialeiter und Territorialen Präsidentinnen der Frauenorganisationen gleich welchen Ranges an.

Dieser Hohe Rat wird der größte in der Geschichte der Heilsarmee sein. Er wird aus 118 Mitgliedern bestehen – 64 Frauen und 54 Männern – mit einem Durchschnittsalter von 59 Jahren. 54 von ihnen werden zum ersten Mal an einem Hohen Rat teilnehmen. 26 Mitglieder des Hohen Rates haben Positionen in der Zone Amerika und Karibik inne, 24 in der Zone Afrika. Die Zone Südpazifik und Ostasien steuert 21 Mitglieder bei, Europa 18 und Südasien 15. Mit den 14 Kommandeuren, die am Internationalen Hauptquartier tätig sind, ist die Gesamtzahl von 118 Mitgliedern komplett.

Der Hohe Rat wird nicht wie üblich im Heilsarmee-Kongresszentrum Sunbury Court in Sunbury-on-Thames bei London tagen, da das historische Gebäude derzeit umfassend renoviert wird. Stattdessen wird er sich im Renaissance Hotel in der Nähe des Flughafens



Heathrow westlich von London treffen. Es ist nicht das erste Mal, dass der Hohe Rat außerhalb von Sunbury Court zusammentritt – 1934 und 1939 fanden die Sitzungen im ostlondoner Stadtteil Clapton statt.

Der Stabschef wird der Eröffnung des Hohen Rates vorstehen, bis ein Präsident und ein Vizepräsident gewählt sind. Anschließend leitet der Präsident die Beratungen auf dem Weg zur Aufstellung von Kandidaten für das Amt des Generals und zur Wahl des nächsten Internationalen Leiters der Heilsarmee.

Während des Hohen Rates werden immer wieder internationale Pressemitteilungen herausgegeben und auf der Website des Internationalen Hauptquartiers zur Verfügung gestellt. Die Bekanntgabe des neuen Generals wird im Internet übertragen, sodass Menschen überall auf der Welt gleichzeitig erfahren können, wer der nächste General wird.

Aktuelle Informationen (in englischer Sprache) finden Sie im Internet unter [www.salvationarmy.org/HighCouncil2013](http://www.salvationarmy.org/HighCouncil2013). Ebenso wurde ein Twitter-Feed (@HighCouncil2013) sowie eine Facebook-Seite ([www.facebook.com/HighCouncil2013](http://www.facebook.com/HighCouncil2013)) eingerichtet.